

HA-Zeit unter Aufsicht

Ganz-Tags-Schule kann sehr anstrengend sein. 6 Stunden Unterricht und dann noch Kurs. Wie soll ein Schüler da noch seine Hausaufgaben schaffen? Auch hierfür bieten wir eine Lösung an:

Zweimal in der Woche stehen in unserer Schule Räumlichkeiten zur Verfügung, die unsere Schülerinnen und Schüler zur Anfertigung ihrer Hausaufgaben nutzen können. Eine Lehrkraft steht ihnen als Ansprechpartner hilfreich zur Seite.

Welche Vorteile ergeben sich daraus?

- keine sinnlosen Wartezeiten auf Schulbusse
- die Möglichkeit, nicht eingetragene HA doch anfertigen zu können
- Hilfe durch Mitschüler (eventuell auch durch die Lehrkraft)
- Anfertigung von Gruppenarbeiten
- Zugriff auf einige Nachschlagewerke

Welche Anforderungen muss ein Teilnehmer hier erfüllen?

- regelmäßige Teilnahme
- Einhalten der Verhaltensregeln, um eine ruhige Arbeitsatmosphäre zu sichern
- Mitbringen der notwendigen Arbeitsmittel